

活動の内容や調べたこと、写真やイラスト

4. ホタル保護の意識を高める活動 ～ホタルのことをみんなに知、てもらいたい!～

今年度は、小学1年生～中学3年生の教室にホタルの飼育水そうを設置し育ててもらいました。



夏はとても暑くなるため、涼しい部屋へ水そうを移動しました。

ときどき、全部の水そうを見て回り、カワニナが不足していないかなどを確認しました。

児童・生徒もホタルの幼虫を観察している姿が見られました。

小学3年生がホタルの放流をしました。

↑(現小学4年生)

3月18日に小学3年生が終れいに達した幼虫を数え、学校近くの用水路に放流しました。



小学3年生の感想

水そうの中にホタルが見えなくてとても心配だったけれど、たくさんいて、びっくりしました。

夏にホタルがとびのが、とても楽しみです。



活動の内容や調べたこと、写真やイラスト

ホタル観察会

6月11日にセッ洞公園でホタル観察会を行いました。
 今年はホタルもたくさん飛んでいましたが、
 児童、生徒、先生方もたくさん観察に来て
 ホタルの光に歓声をあげていました。



とてもきれいだったね!



ホタル説明会

ホタルに興味をもった小学1・2年生を対象にホタル
 説明会を行いました。

とても熱心に説明をきいてくれました。



小学1・2年生からもらった
 プレゼント



1・2年生からプレゼントをもらいました。
 ありがとうございました。